

Académie Catholique du Val de Seine

www.academiecatholiquevds.net

Colloque international des 6/7/8 juillet 2018

Abbaye saint Louis du Temple

Le statut actuel de la métaphysique

Après les ruptures nietzschéenne, freudienne, heideggerienne ou derridienne, quel statut contemporain accorder à la métaphysique? Les constructions conceptuelles de la métaphysique se sont inscrites dans une historicité. Mais celle-ci est *aussi* œuvre de l'esprit. Elle ne saurait à elle seule juger de la qualité des destitutions et des réélaborations en cours. C'est pourquoi il faut interroger la permanence de la métaphysique, y compris dans sa négation ou son absence apparente. Le colloque interrogera les diverses traditions philosophiques pour saisir cet incessant commencement de la pensée.